
 

Протокол №1   

ШМО учителей физической культуры и ОБЖ  

от30.08.23 г 

                                                                                                                      

Присутствовали : 5ч 

Повестка собрания 

1. .Анализ работы ШМО за 2022-2023 уч. год,  утверждение плана работы ШМО на 2023-

2024 учебный год. 

 Цели и задачи деятельности МО на новый учебный год. 

2. Обсуждение и согласование рабочих программ по предметам. 

3. График оценочных процедур. 

4. Разное. 

Слушали: 
По первому вопросу выступила Павлова О.Н., которая проанализировала 

работу за прошлый учебный год и представила план работы на новый учебный 

год. 
 

По второму вопросу заслушали Павлову О.Н, которая рассказала ,как выглядит 

программа по физической культуре  по классам: количество часов в учебном 

плане ОУ дается строго в соответствии с федеральными и примерными рабочими 

программами 

Реализация программы по физической культуре на уровне НОО • Основные 

разделы, обязательные для изучения в каждом классе: «Знания о физической 

культуре», «Способы самостоятельной деятельности», «Физическое 

совершенствование» • Раздел «Физическое совершенствование» реализуется 

исходя из наличия материально-технической базы ОУ  

По третьему вопросу ознакомились с оценочными процедурами по физической 

культуре и по ОБЖ. 

Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 

2.  Изучить материалы и приступить к разработке программ. 

3. Принять к сведению график оценочных процедур. 

4. Для участия в «Дерягинских бегах» поедут ученики с 6-11 классов в 

количестве 30 человек. 

 

Секретарь_____________Петрова Е.В. 

 

 

 



 Протокол № 2 

Заседания методического объединения учителей  физической культуры 
 

от 06.11.2023г. 

 

Присутствовало – 5 человек 

Приглашены:  Пасечникова В.И ,зам.директор по КБ 

 

Вопросы заседания: 
1. Отчет о подготовке и участие в региональной олимпиаде по физической культуре. 

2 .Анализ работы МО по реализации вопроса  ГТО в школе. 

3.Подготовка к Президентским состязаниям  

 Слушали: 

По первому вопросу выступил Кленов В.М, который подробно рассказал о подготовке 

своих учеников к олимпиаде. Из-за болезни не смогла выехать одна ученица. Один 

ученик занял второе место. Другие учителя из- за болезни не смогли  подготовить и 

отправить детей. 

 

По второму вопросу выступила  Пасечникова  В.И, которая  сделала  анализ 

проделанной работы каждого учителя физической культуры  по реализации проекта 

ГТО в школе. 

 

По третьему вопросу выступила Павлова О.Н.о предстоящей работе по 

«Президентским состязаниям» .Каждый учитель в своих классах проводит работу и 

делает протоколы. Необходимо школьный этап завершить до 12 декабря. 

 

Постановили: 
1.  Качественно и добросовестно относится к подготовке  различных мероприятий. 

2. Вести дальнейшую работу по реализации ГТО в школе. 

3. Вести профилактическую  работу по укреплению своего здоровья, объяснять как 

детям так и родителям , что занятия физической культурой способствуют не только 

физическому развитию но полноценному умственному развитию! 

 

                Секретарь заседания: ____________Петрова Е.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №3 

заседания школьного методического объединения учителей физической культуры 

и ОБЖ ГБОУ СОШ «ОЦ» с. Тимашево 

от 10.01.2024г 

  Присутствовали: 5 чел.  

Приглашены завуч по воспитательной работе: Фуныгина Т.В 

 

Вопросы заседания:  

1.Участие спортивного клуба «Лига» в районных соревнованиях 

 

  2. Подготовка к районным  военно-спортивным играм «Зарница» для                                                                           

начальных  и для старших классов.. 

По первому вопросу выступила завуч по воспитательной работе Фуныгина Т.В., 

которая рассказала о работе школьного спортивного  клуба Лига».необходимо принять 

участие в этом году на районных соревнованиях  

    По второму  вопросу заслушали завуча по воспитательной работе, которая озвучила 

графики районных  соревнований. Назначили ответственных за подготовку команд к 

районной игре «Зарница».В начальных классах Павлову О.Н. 

В старших классах Половинкина Ю.Н 

.  

 Решение: 

1.В участие от спортивного клуба «Лига» в раонных соревнованиях будут принимать 

команда из учеников  5 и 6 классов. 

2.Ответственные для подготовки к районной игре «Зарница» назначили в  

начальных классах Павлову О.Н. 

В старших классах Половинкина Ю.Н 

 

Секретарь ___________Петрова Е.В. 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 4 

ШМО учителей физической культуры, ОБЖ 

от «12 »   февраля    2024 г. 

Присутствовало:  6   человек 

Повестка дня: 

1. Утверждение УМК на 2024-2025  учебный год по физической культуре, ОБЖ 

 

По первому вопросу слушали руководителя ШМО Павлову О.Н., которая рассказала об учебниках, 

которые будут использоваться в 2024-2025 учебном году  

 

По первому вопросу решили: утвердить следующие УМК  на 2024-2025 учебный год 

 

Перечень учебников на 2024-2025 учебный год 

№  Автор, название класс издательство 

1 Физическая культура: 1-й класс: учебник Матвеев А.П. 1 кл. Просвещение  

2 Лях В.И. Физическая культура   2-4  Просвещение 

3 Физическая культура: 5-й класс: учебник Матвеев А.П. 5 Просвещение  

4 М.Я Виленский, И.М. Туревский, Т.Ю. Торочкова и др. 

/под ред. М.Я. Виленского Физическая культура 

6-7 Просвещение 

5 Лях В.И., Зданевич А.А. Физическая культура 8-9 кл. Просвещение  

6 Лях В.И., Зданевич А.А.  Физическая культура (базовый 

уровень) 

10-11 Просвещение 

7 Хренников Б. О., Гололобов Н. В., Льняная Л. И., Маслов 

М. В./ под ред. С. Н. Егорова Основы безопасности 

жизнедеятельности. 8 класс. Учебник для  

общеобразовательных организаций 

8 Просвещение 

8 Хренников Б. О., Гололобов Н. В., Льняная Л. И., Маслов 

М. В./ под ред. С. Н. Егорова Основы безопасности 

жизнедеятельности. 8 класс. Учебник для 

общеобразовательных организаций 

9 Просвещение 

9 Хренников Б.О., Гололобов Н.В., Льняная Л.И., Маслов 

М.В.: под рсд. Егорова С.Н., 

10 кл. Просвещение 

10  Ким С.В., Горский В.А.Основы безопасности 

жизнедеятельности (базовый уровень) 

11 кл. Вентана –Граф 

 

Руководитель ШМО _______ _____________Павлова О.Н. 

Секретарь:_____________Петрова Е.В 

 

 

 

 



 

 


